

Sir Keir y lady Victoria Starmer:

Los nuevos inquilinos de Downing Street

EQUIPO SOCIEDAD

Después de 14 años, los laboristas han celebrado la llegada de su líder, el abogado y especialista en derechos humanos sir Keir Starmer, al número 10 de Downing Street como primer ministro británico. Al día siguiente del triunfo de este 4 de julio —logrando dos tercios de los 650 escaños del Parlamento—, el nuevo *premier* llegó caminando, en medio de los vitores de sus partidarios, a la residencia y sede del gobierno acompañado de su señora, lady Victoria. Fue allí donde, frente a la icónica fachada, Starmer —quien ha conducido al Partido Laborista de la izquierda hacia el centro político— hizo hincapié en su lema "el país antes que el partido".

Ahora, este matrimonio de 17 años, con dos hijos (un niño y una niña), debiera seguir la tradición de vivir en Downing Street, y si lo hace no se sabe si lo hará en el departamento privado del número 10 o en el 11, que corresponde al ministro de Hacienda, que es más grande y que ya ha sido intercambiado en otras oportunidades, como ocurrió con Tony Blair. Lo que sí está claro es que una nueva era ha llegado a esta icónica residencia, con una familia de cuatro, en que Lady Vic —como le dicen en algunos medios británicos— es conocida por mantener un discreto estilo de vida, donde el centro está en sus hijos y el trabajo.



1. El 2 de septiembre de 1962 nació en Soutwark, al sudeste de Londres, Keir Rodney Starmer. Es el hijo del medio de cuatro hermanos, un hombre y dos mujeres. Su padre, que era muy estricto, trabajaba en una fábrica de herramientas, mientras que su madre era enfermera y padecía un tipo de artritis inflamatoria. Ambos murieron, en 2018 y 2015, respectivamente. Estudió Derecho en Leeds y Oxford. En las fotos, el nuevo primer ministro en su infancia, juventud y con sus padres para su graduación.



2. Victoria Alexander nació a principios de los 70, en Londres. Estudió Derecho en la U. de Cardiff (en la foto para su campaña de la federación de estudiantes). Se especializó en Derecho Laboral. Su padre (de origen polaco judío) era profesor de Economía y su madre, que se convirtió al judaísmo, era doctora. Es vegetariana y trabaja en el Servicio Nacional de Salud (NHS).



3. El romance de los Starmer comenzó en los años 90 y se casaron en 2007 en Essex. Tienen dos hijos y nunca han revelado sus identidades, ya que quieren que estén lejos del foco público lo máximo que se pueda, pero sí se sabe que son criados bajo la religión judía. Su residencia ha estado ubicada por años en Kentish Town, al noroeste de Londres, y les gusta mucho vivir ahí. En la foto, para matrimonio junto a los padres del ahora flamante primer ministro.

Su relación con el rey Carlos III



4. Al día siguiente de la victoria, Keir Starmer se reunió con el rey Carlos III (quien ya había sostenido un encuentro con el jefe de gobierno saliente Rishi Sunak). Tras la audiencia, el monarca, como jefe de Estado, oficializó al líder laborista como primer ministro. Luego, Starmer llegó al número 10 de Downing Street y en un podio instalado en la calle expresó algunas palabras, donde para partir dijo: "Buenas tardes. Acabo de regresar del Palacio de Buckingham, donde acepté una invitación de su majestad el rey para formar el próximo gobierno de esta gran nación. Quiero agradecer al primer ministro saliente, Rishi Sunak. Nadie debe subestimar su logro como primer ministro británico-asiático de nuestro país y el esfuerzo adicional que eso habrá requerido". En la primera foto, en una cita previa a la coronación del soberano, en mayo de 2023, junto a Keir Starmer sostendrá una reunión privada a la semana.



En la recepción a los emperadores de Japón



5. Enemigos durante la Segunda Guerra Mundial y aliados en la etapa de la Guerra Fría, Japón y el Reino Unido comparten hoy un estrecho vínculo, amistad que destacó el rey Carlos III en el discurso que dio para el banquete de Estado en Buckingham en honor a los emperadores Naruhito y Masako (de visita oficial a fines de junio), y al que asistieron los Starmer. En la oportunidad, el nuevo primer ministro estuvo sentado junto al secretario privado del rey, sir Clive Alderton. En cuanto a Lady Vic, llamó la atención por su presencia ya que hasta el momento no era usual verla en eventos sociales, algo que se debe a que es muy dedicada a su trabajo en la NHS, y al que hasta el momento se ha dicho espera no dejar. Eso sí, ya se ha advertido que es muy probable que ella, para los expertos y seguidores de la moda, tome —aunque esté lejos de ser su intención— un papel protagónico en cuanto a *looks* y tendencias. De hecho, ya se la ha comparado con tener un estilo clásico, elegante y sobrio como el de la princesa de Gales, Kate Middleton.



6. Uno de los mítines de la campaña fue en los Royal Horticultural Halls de Londres, de la principal organización benéfica de jardinería del Reino Unido.

La crítica de J.K. Rowling



9. La autora de "Harry Potter" fue miembro del Partido Laborista y por años una de sus donantes. Pero poco antes de los comicios que dieron la victoria a Starmer, la escritora —ferrea oponente a la ideología de género, por lo que ha tenido varias controversias— lo acusó de haber abandonado a las mujeres dadas sus mayores preocupaciones por los derechos de las personas trans. Como respuesta, Starmer expresó que él estaba orgulloso del progreso que los gobiernos laboristas alcanzaron en los derechos de las mujeres.

Un matrimonio "Swiftie"



7. Antes de las elecciones, el nuevo primer ministro junto a su señora asistieron a uno de los conciertos que Taylor Swift dio en el Estadio de Wembley a fines de junio y compartieron una foto por Instagram. Unos días después, en una reunión con estudiantes, comentó que también habían ido sus hijos y agregó que "Change" (cambio, como su frase de campaña) es su canción favorita de la cantante.



10. En mayo de 1997, el líder laborista Tony Blair ganó las elecciones con 418 escaños, frente al jefe de gobierno, el conservador John Major. Al día siguiente llegó con su señora, Cherie Booth, a Downing Street 10 (en la primera foto de la derecha), para instalarse junto a sus hijos. Que arribara una familia con niños fue algo inédito y se dieron cuenta de que el departamento privado era pequeño para ellos, por lo que intercambiaron el domicilio con Gordon Brown, el ministro de Hacienda, quien todavía era soltero y vivía en el número 11, que es más grande. Con dos siguientes triunfos (2001 y 2006), de la máxima popularidad, Blair tuvo que dimitir en 2007, y el día en que se retiró de Downing Street numerosas personas protestaban junto a la imagen de un soldado británico muerto en la guerra de Irak. En la primera foto, tras la victoria de 2001, junto a sus hijos Euan, Nicholas, Kathryn y Leo.



11. Luego de una década y tres periodos consecutivos, en junio de 2007, se realizó el traslado de los muebles de los Blair, el que fue registrado por la prensa, tal como se puede apreciar en la imagen.



12. Como primer ministro, Gordon Brown —quien sucedió a Tony Blair— también vivió en Downing Street y lo hizo junto a su señora Sarah y sus hijos, John y Fraser. En 2010 tuvo que dimitir, dando paso a la llegada del conservador David Cameron.